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也拉府、北大年府和那拉提瓦
府位於泰國最南部的三大伊斯蘭教
區，統稱泰南三府Patani。這三府
與其他泰國地區在文化上很不一樣
，例如教育以亞維語為主，大部份
人也是伊斯蘭教的馬來人，所以是
泰國十分特別的三個府。

泰南三府泰南三府泰南三府

大海非常廣大，一定會遇到願
意保護妳的『夥伴』 ，任何人出生
在這世上，都絕對不會是孤獨的。

-  十一月回港的安排順利，不論是執
拾及回港後各項的安排

-薩烏羅
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這次是一封總結的分享信，因為十一月我便

回香港了  ，會暫停在外地服侍。前幾天有人問，

要離開這城有不捨嗎？說實在因為有很多事要安

排，壓根兒沒想過這問題，應該說我還沒能安靜

下來去整理，或許這封總結我在這城兩年多的分

享信，可以給我一個整理的機會。

來這裡會有不同的任務，有固定的，例如週

六兒童活動，每月的     會計協助，這些事情因為

是預知必定會發生，所以都尚算是能輕鬆應付。

在兒童活動中我比較喜歡做          手工和分享有趣話題給小朋友討論。手工是我比較

拿手的教導(雖然我不是個手工精細的人)，我的手工也希望給小朋友有創作的空間，

所以很多時也會留些時間給他們自己發揮，好讓每個作品都有不同。最喜歡看到有

小朋友令我意想不到的創意，那怕一些小朋友平常看似頑皮，又不守規矩，但當我

發現這類小朋友總是用心創作他的手工時，我便覺得上帝是給每個人有不同的天份

，不會倒模的像機械人，就是每個小朋友也散發不同的氣質      ，就是要給他們機會

去發揮。討論不同話題是比較有難度，因為礙於我的語言，有時候不算很明白小朋

友要表達的想法，要其他老師協助。但我也真的希望他們會關注更多不同的事，例

如將來做什麼職業、金錢的價值

觀、環保、 校園欺凌等等的話題

，這對小朋友是一個很好的課外

認識。

有時候我會接到一些突然而

來的任務，就好像拍片 。為了兩

地的需要，我拍了很多不同主題

的影片（請記得上本會的YT 頻道

支持          ），這類工作不算是我

擅長的，因為我學剪接影片都是

臨出工場前半年左右才開始，所

以製作影片都有種邊做邊學的味

道。在拍攝過程中跟很多不同人

合作和接觸，有同工也有外所認

識的人，一些不同職業、不同階

層的非信徒                    ，令我更多機會知道這城的人想法和文化，讓我這初到貴境的外

國人，更了解這城。

除了被委派的任務，我也會因為自己的領受而有些行動。記得最初的一年，覺得在

這城有很多攔阻，很多工作都無法進行，便想到還原基本步，以禱告作根基       ，在這

城尋找不同地方作要點，預備第二年開始行區禱告，為這城懇切求主開路。原本第二年

的行區，是想自己試體驗，好讓第三個年頭有香港的探訪隊到來時，一同出發，可惜到

這一年也還是沒有探訪隊 ，於是我便想到可以用視像，兩地一同行動。8次的行區共有

35人參加，因為地區不同，各人也有不同的看見和感受，大部份人也覺得這方式可以看

到這城的環境，和人民的生活情況，禱告更能貼近實況，實在是很難得的體驗。

最令我感意外的，當然是那一位盲眼的J女士願意跟隨主的經歷  。  我認為我不是

第一個叫她決志的人，一定有很多不同的人曾經跟她分享過見證，我更有想過她可能以

前便曾決志過，只是沒有人再跟進她，但當她真的願意禱告認罪，承認基督是主，我真

的覺得主要揀選的人，是一定不會錯過這份天國的禮物 。我也要離開了，希望同工們

的跟進可以讓她再札根，成為忠心的門徒。

    很感恩在這城兩年多的生活，遇見的人和事也令我對在工場服侍的體會很多，但

我知道這只是一個初步的了解和認識，這麼快便要回來，實在是不夠，所以真的希望還

有機會來這城，繼續發揮恩賜，和大家一起作守望這城的夥伴。
業主，我返香港嘞
我租屋到十月尾

任務完成！

......好....俾少
少時間我...

真係架？
咁你幫我影幾張相，
我要出廣告放租嘞




